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Ata de I℃uniao ordinaria do Conselho MunicipaI de Acompanhamento e Controle

Sociai do Fundo de Manuteneao e DesenvoIvimento da Educa9aO Basica e de

Va!o「izae肴o dos Profissionais da Educacao - Conselho do FUNDEB.

Aos vinte e seis dias do m全s de agosto do ano de dois mii e vinte e dois, aS Oito ho「as, OS

membros do Conselho MunicipaI de Acompanhamento e Controle SociaI do FUNDEB,

reuniram-Se nO Pa9O Municipai, Situado na Rua Engenhei「O Urbano Padua de Araujo, nO 28,

no Centro, P「eSenteS: Leand「O Rogerio Amici, Sheyia Waikiria N6vack de Camargo

Pomaro, Angelica Sueli MaIavasi, CarIa Augusta de Lima, Deise Montoro Temporim,

Ma「izete Pe「ei「a Costa Morei「a, Darlene Ribei「O Sebastian主　Le帽　Aparecida Rocha

Ge「aldo, S廟O Luis Amancio de Abreu e Tais Limei「a da Silva, tendo como pauta a anaiise

do balancete das receitas e despesas do mes dejuIho do corrente ano. O p「esidente iniciou

a 「euniao com analise do documento citado, COnStatando-Se nO baIancete, nO CamPO de

VenCimentos e vantagens fixas - PeSSOal, OS Vaiores despendidos: COm a C「eche R$

690.396,89; COm a P「6-EscoIa R$　206.047,96; COm O Ensino Fundamentai R$

1.179.091,70; COm a Educa9aO Especiai R$ 95.098,31 e com a Educa9aO de Jovens e

AduItos R$ 762,90. Ap6s a an釦se de todos os documentos, Ve「ificou-Se a eXatidao e a

COe「台nCia dos dados ap「esentados, decidindo-Se Pela ap「OVa9aO de todas as contas

mencionadas. Em seguida, discutiu-Se a reSPeito da const「u9aO da nova escola de ensino

fundamentai, a PrOjeeao de gastos ate o finai do ano e o presidente expIicou como funciona

O PagamentO das grandes ob「as de 「efoma das escolas. Na sequencia, OS membros do

FUNDEB 「euniram-Se COm OS membros do Conselho Municipal de Educa9aO em uma

reuniao conjunta, Onde o presidente do CACS FUNDEB exp=cou o processo de licita9aO de

COmP「aS Para a educa9紺a p「evisao de ar「ecada9aO e de gastos pa「a o corrente ano, O

que e e onde se ap=ca a quota Qse e a porcentagem das verbas que podem se「

repassadas para o ano seguinte. O presidente apresentou aos memb「OS do CME as

PlaniIhas com a p「Oje9aO da folha de pagamento da educa9aO ate O final do cor「ente ano e

as refo「mas e compras p「evista no mesmo periodo. Os membros dos dois conselhos

discuti「am sob「e a necessidade da valoriza9aO dos p「Ofissionais da educa9aO e a

necessidade de uma nova reuniao conjunta para estabeIece「 SugeSt6es de ap=ca9aO dos

「ecu「SOS nO anO de 2023. Nada mais havendo a trata「, deu-Se PO「 enCerrada a 「euniao, da

qual fo=avrada a p「esente ata. Cerqu冊O, 26 de agosto de 2022,


